



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne



*fotolitopys.in.ua*

Le 1<sup>er</sup> avril 2015, à la Salle synodale de la Laure de la Dormition de Kiev, le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a présidé une réunion ordinaire du Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne.

La veille de la réunion, le métropolite Lazare de Simféropol et de Crimée avait célébré une Divine liturgie à l'église de la Conception-de-Sainte-Anne, en présence du métropolite Onuphre et des membres du Saint Synode. Après la liturgie, un office a été célébré à la mémoire du métropolite Vladimir (Sabodan), de bienheureuse mémoire, prédécesseur du métropolite Onuphre.

Pendant la réunion, ses membres ont nommé des personnes chargées du comité d'organisation des festivités du millénaire du décès de saint Vladimir. Ce comité sera présidé par le métropolite Onuphre. Les principaux évènements de ces célébrations ont été définis.

Il a été décidé que des offices de requiem seraient célébrés et plusieurs évènements organisés les 8 et

9 mai 2015 pour la célébration du 70<sup>e</sup> anniversaire de la Victoire.

Ayant entendu le rapport du président du Département synodal aux affaires sociales et humanitaires, le Saint Synode a pris différentes mesures pour renforcer l'aide humanitaire aux victimes du conflit et aux réfugiés des régions de l'Est de l'Ukraine.

Les membres du Saint Synode ont donné une appréciation positive de la visite de la délégation du Conseil œcuménique des églises en Ukraine, et de son désir de collaborer au rétablissement de la paix et aux réparations des dégâts causés par le conflit à l'Est de l'Ukraine.

Ont été nommés juges du tribunal ecclésiastique de l'Église orthodoxe ukrainienne, présidé par le métropolite Théodore de Kamenets-Podolski, le métropolite Serge de Ternopol et de Kremenets, l'archevêque Euloge de Soumy, l'évêque Philarète de Nova Kakhovka et l'évêque Clément d'Irpen.

Plusieurs vénérables ont été canonisés.

D'autres décisions d'ordre juridique ou disciplinaire ont été prises, ainsi que des décisions concernant le fonctionnement et la vie de différents diocèses, monastères et instituts de l'Église orthodoxe ukrainienne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50525/>